

# 埼玉県高齢・障害者ワークフェア2019

環境・サービス科2年

令和元年9月12日、浦和コミュニティセンターで開催された「埼玉県高齢・障害者ワークフェア2019」に環境・サービス科2年生で参加してきました。

1日を通して「製品販売」と「ポリッシャー実演・体験」をしてきました。「製品販売」では、本校生徒が作成した製品の説明と販売をさせていただきました。「ポリッシャー体験・実演」では、ポリッシャーの仕組みや操作方法を説明し、実際にお客様に体験をしていただきました。

生徒からは「仲間と協力して、ワークフェアを成功させることができた。」「緊張や不安もあったけど、最後までやりきることができた。」という感想もあり、生徒一人ひとりが練習の成果を発揮することができました。また、たくさんの方に足を運んでいただこうと一生懸命頑張っていました。当日は多くのお客様が足を運んでくださり、本校の各学科の取り組みを知っていただく機会にもなりました。本当にありがとうございました。

## 製品販売



今年もポーチやひのき袋などの製品を販売しました。また、ビラを配りながら大きな声で呼び込みをしたり、笑顔で接客をしたり、学習してきたことを生かそうと頑張りました。

## ポリッシャー体験・実演



たくさんの方にポリッシャーを体験していただきました。操作方法を説明するのは難しいようでしたが、回数を重ねるうちに上手に伝えられるようになり、ポリッシャー体験を楽しんでいただけました。